



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.469 ton (-55 📉) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.700 – DÓLAR \$3.771,63 - EURO \$4.046,95 – CAFÉ US\$ 3,08

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Hoy, inicio de Sexto Seminario Internacional de Cacao organizado por FEDECACAO

En la sexta edición del Seminario, un panel de expertos en temas de cacao presentarán ponencias en relación con el estado actual del contexto cacaotero de Colombia y el mundo; los avances en investigación para la mejora genética; la calidad como factor diferencial del cacao colombiano; políticas públicas para el fomento del subsector, entre otros temas.

Este 6 y 7 de junio en Bucaramanga (Santander), se realizará la sexta versión del Seminario Internacional de Cacao, que en esta edición tiene por nombre CACAO MÁS SOSTENIBLE, dirigido a productores, profesionales de todas las áreas de la cadena del cacao y el chocolate, investigadores, docentes y público en general interesado en el subsector.

El encuentro contará con diversidad de temáticas, tales como el contexto nacional e internacional del cacao, manejo de metales pesados en el cultivo de cacao, avances en investigación para la mejora genética del cacao, situación de plagas y enfermedades, necesidades actuales de nutrición de cacao en el país, implementación de estrategias comerciales, avances en la denominación de origen de cacao colombiano, conservación y sostenibilidad ambiental, perspectivas sociales del cacao en Colombia, entre otros. Vea más en [FEDECACAO](#)

Imagen del día



Este domingo se realizó un recorrido por fincas cacaoteras de la región de bajo Ruitoque, zona metropolitana de Bucaramanga (Santander) con invitados especiales para el Seminario Internacional del Cacao, que inicia hoy en esta ciudad y se extenderá hasta mañana. En la foto, a la izquierda, César Cadavid y Carmen Helena Corredor de Agrocafé, y a la derecha Daniel Bravo (de naranja) de AGROSAVIA, Fernando Culma de Monómeros y Eduardo Francisco Chávez, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral ESPOL- Ecuador.

Cacao en el mundo

Nestlé Cacao Plan refuerza compromiso con el medio ambiente en México

Chocolates Nestlé busca para el 2025 incorporar a más de 12 mil productores en modelos de producción sustentable de cacao con prácticas de agricultura regenerativa. Con el objetivo de mejorar la calidad de los cultivos de cacao y sensibilizar a la población sobre la importancia del cuidado del medio ambiente, se busca apoyar con asistencia técnica y capacitación en prácticas de agricultura regenerativa a los productores de cacao, para continuar protegiendo al planeta y de esta manera, contribuir a un mundo más sostenible. Vea más [aquí](#)



Por las unidades

Abierta la nueva Ruta del Cacao para todo tipo de vehículos



La concesionaria Ruta del Cacao reportó que después de haber finalizado el proceso constructivo de las unidades funcionales 5, 6 y 7 que corresponden a 25 kilómetros de calzada sencilla bidireccional, que incluyen los túneles La Sorda y La Paz y el viaducto Río Sucio, fue abierto el pasado viernes el tramo vial para la movilidad de todo tipo de vehículos.

La Agencia Nacional de Infraestructura -ANI- y la Concesionaria Ruta del Cacao, informan que inició la operación de esta importante vía a partir de hoy viernes 3 de junio de 2022.

Vea más en [Caracol Radio](#)

Lunes del agro

Más respaldo crediticio y acceso a crédito a agricultores en Colombia



El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural inyectó \$50.000 millones para reactivar el agro colombiano y anunció ayudas a los cultivadores afectados por la ola invernal.

Con el propósito de brindar acceso a crédito, el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodolfo Zea Navarro, anunció la inyección de \$50.000 millones al Fondo Agropecuario de Garantías, (FAG), con lo cual se podrá garantizar hasta del 80 % a los préstamos que hagan los pequeños productores del campo colombiano. Vea más noticias políticas.

Vea más en [Valora Analitik](#)